

生徒会プロローグ(2月第2週)

平成27年2月9日(月)

毎日寒い日が続いますが、皆さんには肌の乾燥に困っていませんか。肌が乾燥すると、クリームなどでスキンケア対策をする人もいると思います。しかし、肌の潤いは、口から入り体内を循環する水分とも密接な関係があるそうです。だから、体の中に水分をしっかり補給することで、より効果的な保湿ケアができるそうなのでこまめな水分補給を心がけ、この冬を乗り切りましょう。

話は変わりますが、来週1・2年生には1年間の総まとめである期末テストがあります。今まで学習したことを見つかりと復習し、テストに臨みましょう。

平成27年2月10日(火)

昨日は、早い下校でしたが、家に帰って、どの様に過ごしましたか？ 1・2年生も期末テストが近いため、テスト勉強に励んだことと思います。

話は変わりますが、今週は気温も低く寒い日が続く予報です。空気も乾燥しています。部活動においても、体には十分注意し、水分もこまめに取るようにして下さい。また、明日は祝日で休みになります。翌日は、元気な笑顔で会いましょう。

平成27年2月11日(水)

建国記念の日

平成27年2月12日(木)

昨日は祝日で学校は休みでしたが、部活動はあった所が多かったと思います。機能、今日と暖かい日が続いているが、運動部の皆さんには遠くに、練習や試合などで汗をかいたら、そのままにしてしまうと、体が冷えて、体調不良に繋がってしまうので、しっかりと汗を拭き、自分で体調管理に気をつけていきましょう。

話は変わりますが、1・2年生の皆さんには、期末テストまであと1週間になりました。期末テストまであと1週間になりました。学年の締めくくりとして、この前のテストよりもよい結果が出せるように、努力していきましょう。

平成27年2月13日(金)

先日の2月11日は建国記念日でした。これは文通り、建国を意味する日です。そしてこの日は、神武天皇という天皇が即位した日といわれています。日本は建国記念日といいますが、この建国記念日は国によって言い方が違います。例えばアメリカでは独立記念日といいます。

話は変わりますが、来週から1・2年生は期末テストが始まります。計画通り勉強し、しっかりとテスト対策をしていきましょう。そして今年度最後の期末テストなので、学年の締めくくりとして頑張りましょう。